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“ 河 南 银 监 局 2014 年 监
管工作总体要求是：坚持稳
中求进，坚持改革创新，着力
坚守风险底线，确保银行业
安全稳健运行；着力推进银
行业改善金融服务，树立负
责任的良好社会形象；着力
促进银行业战略转型，推动
我 省 经 济 金 融 协 调 健 康 发
展。”李伏安说道。

风险管控是银行业永恒
的 主 题 。 李 伏 安 表 示 ，2014
年，银监会提出的守住风险底
线的基本要求是“预设防线、

分类施策、锁定存量、管住增
量”，防控目标是“降旧控新、
逐步化解”。今年，全省银行
业要继续实现不良贷款“降
控”目标，不良贷款率在 3%以
上、拨备覆盖率在 200%以上
的法人银行业机构要用好用
足相关政策，争取将不良率控
制在 3%以下。

努力发展普惠金融，不断
创新银行服务方式和产品。李
伏安说，今年，河南银监局将配
合做好龙湖金融聚集区建设工
作，争取更多机构到河南设立

分支机构，引导新设非银行金
融机构，鼓励民间资本进入银
行业。

与此同时，加快推动城商
行做专、做精、做强，积极配合
省政府开展部分城商行改革
重组工作，争取把中原银行打
造成治理有效、制度完善、管
理规范、运营稳健、内控严密
的现代金融企业。对郑州、洛
阳、平顶山、焦作 4 家城商行坚
持“一行一策”的原则，优化股
权结构，走差异化、特色化发
展道路。

1月 13日，河南银监局召开2014年河南银行业监督管
理工作会议。2013年全省银行业发展取得优异成绩：
存贷款增量创历史新高，信贷结构持续改善，盈利居中
部六省首位；银行业风险管控取得新成效，初步形成“合
规金融、诚信河南”的合规特色名片，实现不良贷款“双
降”；农信社、城商行、村镇银行等地方法人机构改革发展
进步明显。
2014年，河南省银行业将继续坚持稳中求进，着力推进
银行业改善金融服务，树立负责任的良好社会形象，推
动我省经济金融协调健康发展。
郑州晚报记者 倪子 刘卫清 通讯员 李擎

“2013 年 ，河 南 银 行 业
机构存贷款保持较快增长，
增 量 均 创 历 史 新 高 。 2013
年 末 ，本 外 币 存 款 余 额
37591.7 亿 元 ，比 年 初 增 加
5652.33 亿 元 ，增 长 17.7% ，
存款增速居全国前列和中部
六省首位。”据河南银监局党
委书记、局长李伏安介绍，上
年 我 省 银 行 业 贷 款 余 额
23511.41 亿 元 ，比 年 初 增 加
3144.22 亿 元 ，增 长 15.44% ，
增速创近三年最高水平，且

高于全国贷款平均增长水平
和我省 GDP 增幅。全省银行
业机构均实现盈利，累计实
现盈利 634.62 亿元，居中部
六省首位。

与 此 同 时 ，银 行 业 风
险 管 控 取 得 新 成 效 ，初 步
形 成“ 合 规 金 融 、诚 信 河
南 ”的 合 规 特 色 名 片 ，实
现 不 良 贷 款“ 双 降 ”；农 信
社、城商行、村镇银行等地
方 法 人 机 构 改 革 发 展 进 步
明显。

2013 年 11 月 26 日，渣打
银行(中国)有限公司郑州分行
正式开业，成为进驻河南省郑
州市的第三家外资银行。这
是渣打银行在中国开设的第
24 家分行。该行将针对以河
南省为主要营运地区或营运
中心的企业客户，提供融资服
务、人民币跨境交易服务等，
并结合当地特点，利用渣打全
球网络优势，帮助和推动河南

企业在海外进行兼并收购。
伴随越来越多的外资银行入
驻，河南银行业的机构体系变
得更加完善丰富。

此外，龙湖金融中心建设
进展顺利，已有 16 家银行业机
构达成入驻意向。银行业机
构服务基层和小微企业工作
进展较快，2 家股份制银行继
续向地市延伸，股份制银行空
白地市缩减至 7 个，2 家股份制

银行筹建 7 家小微企业金融服
务专营支行。东亚银行商鼎
路支行成为我省第一家外资
银行支行。15 家城商行实现
县域全覆盖，并组建小微企业
营 销 中 心 和 专 营 机 构 40 多
家。邮储银行累计建设助农
取款服务点 1.5 万个，居系统
前列。新组建村镇银行 14 家，
新设支行 68 家，覆盖全省 86
个县（区），覆盖率达 75%。

外资银行入驻河南
银行业机构体系更丰富

坚守底线促进转型
全力做好2014年监管工作

累计实现盈利634.62亿元
居中部六省首位

河南银行业改革发展跃上新台阶

全省银行业机构盈利居中部六省首位

淅川移民精神报告会
在郑举行

本报讯“带着对家乡的无限眷恋
和对未来生活的无限憧憬，他们再
次搬离家园……”昨日，南水北调
淅川移民精神报告会在郑州举行，
一个个感人肺腑、可歌可泣的移民
故事，撞击着每个人的心灵。

淅川移民搬迁从上世纪50年
代开始，历时半个世纪，先后动迁
40 余万人，是中国水利移民第一
县。安置地涉及青海、湖北、河南
三省32个县市。自2009年试点移
民启动以来的两年间，淅川县全县
共组织移民对接近 2000次，行程
30万公里，投入人力110多万人次，
出动车辆10多万车次，维修道路
284 公里，架设供电线路 3700 多
千米，开展医疗服务2.6万人次，建
设移民新村56个，有10名干部在移
民一线以身殉职。淅川干部群众
用汗水、泪水和热血谱写了一曲
感天动地的移民壮歌，铸造了可
歌可泣的“淅川移民精神”。

报告会上，报告团成员分别
结合自身经历，讲述了淅川移民
群众和移民干部在国家行动中的
诸多感人故事，全面展现了淅川
广大移民群众为南水北调中线工
程作出的巨大奉献和牺牲，展示
了移民干部敬业奉献、顽强拼搏
的光辉形象。
郑州晚报记者 李爱琴

本报讯 昨日下午，市十三届人
大常委会第六十四次主任会议
召开。据悉，市十三届人大常
委会第四十一次会议于今日下
午召开。

市人大常委会主任白红战
主持会议，副主任雷志、刘全心、
贾记鑫、王平、李元法、周长松、
赵武安，秘书长 范 强 出 席
会 议 。

会议听取了市中级人民

法院院长王 新 生 关 于 提 请
任 命 郑 州 高 新 技 术 产 业 开
发 区 人 民 法 院 人 民 陪 审 员
议案的说明，关于提请设立
郑州航空港经济综合实验区
人民法院的议案的说明。

会议听取了市人大常委
会研究室副主任张国宏关于

《郑州市人民代表大会常务委
员会工作报告（草案）》的起草说
明；市人大法制委员会主任委

员刘金柱关于《郑州市人大法
制委员会工作报告（书面）（草
案）》的起草说明；市人大常委会
经济工作委员会主任宋柏松关
于郑州市2013年政府投资项目
计划执行情况和 2014 年计划

（草案）的初审报告。
会议还听取了市人大常

委会秘书长范强关于提请任
免 10 名市人大常委会工作人
员职务的说明。

会议还听取了市十三届
人大常委会第四十一次会议
议程（草案）、日程（草案）、出
列席人员名单等。

市人大常委会党组成员
王广灿、王贵欣，常委会副秘书
长及各委室负责人，办公厅副主
任，纪检组长及办公厅有关处
室列席会议。
郑州晚报记者 裴蕾
实习生 王治

市十三届人大常委会第六十四次主任会议召开

本报讯 1 月 13 日下午，副省
长王铁带领省政府相关部门
人员到马寨产业集聚区调研
河南花花牛生物科技有限公
司年产 40 万吨乳制品项目建
设情况。

河南花花牛生物科技有
限公司年产 40 万吨乳制品项
目总投资 12 亿元，规划总用

地面积 350 亩。项目计划分
两期新建日加工能力 1200 吨
的乳制品生产线。该项目建
成后，可实现年产 40 万吨乳
制品，可实现销售收入 40 亿
元，实现利税 25000 万元，同
时将带动养牛、种草农户 8 万
多户，合同内奶牛 12 万头，并
带动包装、运输等相关产业的

发展，提供就业岗位 1200 余
个，将间接带动就业机会 8 万
个。目前，该项目一期主厂房
已基本建成，正在进行设备安
装；办公楼、宿舍已封顶，正在
进行墙体粉刷。

王铁要求，一定要加快项
目建设进度，早投产早见效；
作为乳制品企业，在生产过程

中一定要严把质量安全关，把
质量安全视为企业生命；食品
行业潜力巨大，一定要抓住有
利时机，不断发展壮大。最
后，王铁表示，春节将至，在此
向项目建设一线工人和企业
全体员工表示诚挚的慰问。
郑州晚报记者 王菁
通讯员 宋良军

省领导到马寨产业集聚区调研

本报讯 为让市民享受到更多的
蓝天白云，昨日，我市召开节能
减排促进会第二次理事会，会议
总结了我市在节能减排方面取
得的工作经验。郑州市正市级
领导干部丁世显出席会议。

交通运输行业是节能减排
的重点行业之一，郑州公交在

节能减排方面的情况如何？据
介绍，截至目前，郑州公交日均
客流量280万次、公交路线277
条，线路总长度 4147.55 公里，
日运营公里77万公里，是新能
源客车示范应用的领军企业，
拥有运营车辆 5745 台，其中，
柴电混合力、CNG 气电混合力

和LNG气电混合动力、纯电动
车混合动力等新能源车辆已达
到1570台，占公交运营车辆总
数的27.33%。

截至2013年底，郑州公交
拥有新能源客车1570台。下一
步还将继续加大新能源车辆的
推广应用，计划2014年新增插

电式混合动力公交车850辆、换
电式纯电动公交车250辆。

截至去年年底，郑州公交
新能源车辆已累计节约燃油
2000 万升，二氧化碳减排 5.3
万吨。
郑州晚报记者 董艳竹
实习生 詹瑞雪


